

住まいの会社訪問 この人に聞きたい

石田
薰氏

聞き手
有限責任
中間法人任
日本マンショ
ン協会理事長
小木曾忠孝

技術畠出身のオーナー社長だから、「これまで類のない新しい発想のマンション」が展開できました。「同じものを作るのは面白くない」と、設計のノウハウを最大限に利用したアイデアたっぷりのマンションが、まだまだ誕生し続けるのです。

設計技師や監督を経て
自社ブランド確立へ

和59年の5月ですね。まず設立から今日までの経過を教えて下さい。

石田 私はライセンスを持つて以來、最初は建築会社ですから設計技師や監督として働いていました。ところがその会社がオイルショックで傾いたので、不動産会社でマンションの企画、管理を経て会社を設立しました。とはいっても最初は不動産よりも設計やマシンションの企画の仕事が

小木曾 徹在の設立は昭和59年の5月ですね。まだために不動産会社に土地を持ち込んだこともあります。

石田 私はライセンスを持つて以來、最初は建築会社ですから設計技師や監督として働いていました。ところがその会社がオイルショックで傾いたので、不動産会社でマンションの企画、管理を経て会社を設立しました。いわゆるスケール泯たいな会社です。創業から少しすつ力をつけて、マンションの1棟売りが

石田 薫氏
(いしだ かおる)
1947年生まれ
東京都出身
株式会社リッヂライフ
代表取締役社長

住みながら貸す

新しいマンション

石田ええ。
ほかには、玄
関ボーチを広
常設されている
リッチライフの本社ビル。2世
蒂マンションのモデルルームが



4月下旬頃から売り出される予定の「ロワール
侯川」のイメージイラ

会社名(株)リツチライ
ス、所在地(〒21-100
15 横浜市中区尾上町5
の75の2 リツチライフ
ビル、☎045-2222
・6111㈹、資本金
9000万円、設立(昭
和59年5月)、従業員
名。

会社の売り上げを伸ばすことよりも、50年60年後でも価値のある本当のものを作り、新しいスタークードを作り上げていける会社であり続けたいと思っています。

A black and white portrait of a man with glasses, wearing a suit and tie. The image is grainy and appears to be from a printed document.

小木曾 忠孝氏
(おぎそ ただたか)
1940年生まれ
東京都出身
日本マンション協会
創設(03年4月1日)
<http://www.japan-mak.com>

いのですが、
石田 はい。メーカーにす。
徴したいと思っていま
ビルを持つメーカー
ビルを持つメーカー
小木曾 デベロッパーで
メーカーという発想は非
常にユニークだと思うの
ですが。
石田 私の経験からい
てもメーカーのほうがい
いし、メーカーだと少な
く取つたり、地図をつ
く使つたりして、広さを
確保するなど、お買い得
感を持つ物件にする努力
をしています。
小木曾 私が最も興味をも
持つのが「住みながれ賃貸」
という新しい分譲形態ですが
石田 私自身経験したた
とですが、30、35年と長
い間、大手さんにはない付

2世帯住宅を
マンション

マンションで実現

部屋を貸せたらいいのに、という発想です。

石田 そつですね。耐震

補強では限界がありましたが。新しい物も必要ですが、老朽化したマンションの建て替え事業のニーズが社会化すると思いま

ます。生産した物を作り直す経済的な手法やルールを作ることを、不動産会社がますやうなれば

いらない」などと聞いています。

後でも価値のある本当の
ものを作り、新しいスター
ンダードを作り上げてい
ける会社であり続けたい
と思ってます。

会社名／(株)リツチライ
、新三年、一四

所在地／〒231-0023
15 横浜市中区尾上町5
の75の2 リツチライフ
ビル、☎045・2222
6111や、資本金

9000万円、設立／昭和59年5月、従業員／22名。